



JARDÍN INFANTIL TIENE UNA MATRÍCULA DE UNOS 100 NIÑOS.

San Pedro: millonaria inversión realizan para mejorar jardín infantil

Con una inversión que supera los \$193 mil millones, el Jardín Infantil San Pedro de la Costa iniciará un proyecto de mejoramiento integral de su infraestructura. Se trata de un ambicioso proyecto que busca responder a problemáticas estructurales que por años han afectado la calidad del entorno educativo para párvulos y equipos pedagógicos.

“Estamos comprometidos con la inversión en infraestructura educativa. Este jardín es una prioridad, ya que llevaba años sin reparación, y hoy estamos destinando 167 millones de pesos de un presupuesto anual total cercano a los 500 millones. Queremos que los niños y niñas cuenten con espacios seguros, cálidos, libres de humedad y adecuados a sus necesidades. Esto representa un gran esfuerzo por parte del Estado de Chile a través de los servicios locales de educación”, indicó Ramón Jara, director ejecutivo del Slep Andalién Costa.

“Como municipio, nos pone tremendamente satisfechos que el Servicio Lo-

“Es un sueño que teníamos hace mucho tiempo y que hoy comienza a concretarse”

Natalia Sandoval, directora

cal realice esta obra en el Jardín San Pedro de la Costa. Son más de 190 millones que permitirán solucionar problemas muy sentidos por la comunidad. Esto mejorará significativamente las condiciones en que más de 100 niños reciben educación inicial en nuestro sector. Para nosotros, aumentar el estándar de calidad en infraestructura educativa es un eje prioritario, y no escatimaremos esfuerzos para colaborar con todos los organismos involucrados”, añadió el alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer.

“Es un sueño que teníamos hace mucho tiempo y que hoy comienza a concretarse gracias a este tremendo proyecto. Como comunidad educativa, estamos felices por estas mejoras que sin duda aportarán al bienestar de nuestros niños y niñas”, añadió la directora del jardín infantil, Natalia Sandoval.

El establecimiento tiene una matrícula de más de 100 niños, desde sala cuna hasta medio mayor. ☺

100

niños, aproximadamente, es la matrícula que alberga el jardín San Pedro de la Costa.